
 
 

 

REQUERIMENTO Nº 0149-2025 
 
Processo nº 0789-2025 

EMENTA: Solicita informações sobre a 
manutenção, pavimentação, confecção de 
calçadas atendendo as normas de 
acessibilidade, poda do mato e das árvores 
e a revitalização da área verde, existente 
por toda a extensão da Rua Siqueira 
Campos, no Bairro Figueira. 

 

EXCELENTÍSSIMA SENHORA PRESIDENTE, 

 

REQUEREMOS, nos termos regimentais, ouvido o Plenário, seja 

oficiado ao Excelentíssimo Senhor ANTONIO GILBERTO FILLIPPO FERNANDES 

JUNIOR – Prefeito do Município da Estância Turística de Guaratinguetá, 

solicitando-lhe que providencie o envio, a esta Casa, de informações sobre a 

manutenção, pavimentação, confecção de calçadas atendendo as normas de 

acessibilidade, poda do mato e das árvores e a revitalização da área verde, existente por 

toda a extensão da Rua Siqueira Campos, no Bairro Figueira. 

Considerando que a manutenção, pavimentação, revitalização e a 

acessibilidade, são medidas indispensáveis para assegurar que os munícipes tenham 

acesso a áreas públicas de qualidade, promovendo bem-estar físico e mental, além de 

estimular práticas sustentáveis e um estilo de vida mais saudável.  

Considerando que é de responsabilidade do Executivo Municipal 

garantir boas condições de trafegabilidade e de acessibilidade nas vias urbanas e as 

áreas públicas. 

Considerando que por essas vias, dividem o mesmo espaço 

veículos de grande e pequeno porte, bicicletas e pessoas a pé. 

Posta esta situação, entendemos as reclamações dos moradores e 

usuários, pelas precárias condições que essa via pública apresenta, finalizamos a 

exposição das premissas para justificar nosso pedido de informações: 

1) Existe algum planejamento em andamento para a manutenção, 

a pavimentação, a confecção de calçadas, atendendo as normas de acessibilidade, a poda 

do mato e das árvores e a revitalização da área verde? 

2) Caso negativo, há estudos ou previsão de implementação de 

ações nesse sentido? 
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3) Como se dá o atendimento das reclamações sobre as vias 

degradadas? 

4) Como o Executivo elenca as prioridades para definir as vias 

que receberão manutenção e/ou obra de pavimentação?  

5) Quanto foi investido pela Prefeitura, nos últimos 02(dois) anos, 

em manutenção, a pavimentação e confecção de calçadas no referido local? 

Solicitamos, ainda, o envio de cópia do presente Requerimento 

aos Excelentíssimos Senhores JOÃO CARLOS FAIG DE OLIVEIRA, Secretário 

Municipal de Obras e Serviços Municipais; BRUNA ANDRESSA FREIRE 

RODRIGUES – Secretária Municipal de Meio Ambiente; e JOSÉ MARIA JUNIOR – 

Chefe de Gabinete do Prefeito. 

 

Recinto do Plenário “Vereador João Mod”, abril de 2025. 

 
 

CABO SAMUEL 
Vereador 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Diretoria de Assuntos Parlamentares – CS/gm. 
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